
 

 

 

 

 

 

 

 

今年度初めての小中お楽しみ交流会 
異年齢の交流を通した子どもたちの健やかな成長をねがい、今年度は

小中お楽しみ交流会の回数を増やしています。 
4月、小学校 6年生と中学校 3年生が給食を食べながら交流会につ

いての意見交換を行い、今年最初の交流会は小学校と中学校が半分ずつ

企画を持ち寄って行うことになりました。 
小学校の企画「自己紹介リレー」、中学校の企画「誕生日ライン」を 10分ずつ行いましたが、ど

ちらも楽しそうに関わる姿が見られました。今後は小中で企画運営を交代しながら実施していき
ます。 

 
 
 
 
 
 
 

＜↑お楽しみ会当日＞   ＜↑ 小６、中３ 給食を食べながら＞ 

＜←お楽しみ会当日＞ 
 

小中合同引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました 
 ５月１３日（月）、豪雨を想定した引き渡し訓練を行いまし

た。前日より続いた雨の中、より現実的な状況の中での訓

練となりましたが、保護者のみなさまのご協力のおかげ

で、終了時刻までにすべてのお子さんを引き渡すことがで

きました。 

 また、連休明けには１年生および２，３年の希望家庭を中

心に家庭訪問を実施しました。お忙しい中、時間を割いて

いただき、ありがとうございました。 

 

 ステイシー一家がやってきた 

  以前泰阜でALTとして勤務され 

ていたステイシー先生が、お子さん 

を連れて泰阜中を訪問されました。 

英語の授業を中心に子供たちと 

交流を深めました。 

 

 

 

 

 

家庭と学校の“共育”をめざして ２０２４．５．24発行 

第２号 

泰阜村立泰阜中学校 

欠席連絡に 
BLENDをご活用下さい 

1 年生の保護者のみなさまも

小学校で登録したアカウントを

そのまま使うことができます。 

 どうぞご活用下さい。 

 



4 月 12 日（金） １、2 年校外学習 
「総合的な学習の時間」では、昨年度から少しずつ「探究する学習」を目指し、取り組んできま

した。自ら問いを立て、探究する学習を目指すにあたり、今年の新たな取り組みとして、3 年生

が修学旅行に出かけている期間を利用し、１、２年生の校外学習を設定しました。 

 

1年生：「泰阜村を知る活動」～電車とスクールバスで巡る「泰阜村」縦断の旅～ 

2年生：満蒙開拓平和記念館見学 

 

＜1年生感想＞ 

・最初は、田本駅に行きました。私は、初めて田本駅に

行きました。田本駅の目の前には天竜川が見えてすごく

きれいでした。 

・ゆず姫では、ゆずチョコを作っているところを見まし

た。チョコをたくさんつけていました。みんなで説明を

聞いて、それから食べました。ゆずとチョコの味が合っ

ていてとてもおいしかったです。 

・あのボブスレーが楽しすぎて、土曜日にまた行ってボ

ブスレーに 12回も乗りました。（お小遣いを使いすぎて）

結構破産しましたけど、楽しかったので OKです。 

 

＜2年生感想＞ 

・学校では、満蒙について少しずつ勉強していたり、慰霊

祭に行ったりしたけれど、満蒙についてはちゃんと知ら

なかったので、満蒙開拓平和記念館にいって、昔の人はど

うして行かなければいけなかったかや、満州ではどんな

ことがあったのか、前後には何があったのかなど学校だ

けでは分からないことも知れたのでいけて良かったなと

感じました。 

・満州の生活について、色々なことを知ることができまし

た。どうして長野県の人が、多く満蒙に行かなきゃいけな

いのかというのでお話をしてくださったので、いつか分かると良いなと思いました。戦争などの歴

史を 2年生は全然知らなかったので、勉強した後にまた分かると良いなと思いました。 

 

今年度、1年生は年間を通じて「泰阜村を知る」をテーマに、2，3年生は合同

で探究学習に取り組みます。折々でご協力をいただく場面もあるかと思います。

よろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

 

4月 26日（金）生徒総会 

 

6月 5日（水）は第 2回参観日です。 

学校保健委員会講演会、学年 PTA、 

また小学校では試食会も予定しております。 

お誘い合わせのうえお出かけ下さい。 

◇本校では、『本校から非違行為を絶対に出さない』を合い言葉

に、年間を通して研修を行っていきます。 

また、「セクハラ・パワハラ等相談窓口」を保健室に開設していま

す。気になる点等ありましたらご相談ください。    


